



## Glückliche Gesichter auf der Bühne und im Publikum

Mit Werken von Chopin über Mozart bis Tschaikowski begeisterten die Orchester der Städtischen Musikschule am Donnerstag die Zuhörer in der bis auf wenige Restplätze ausverkauften Paderhalle. Bei ihrem alljährlichen Konzert zeigten die Kinder und Jugendlichen den Stand ihres Könnens und sorgten für stolze Gesichter auf den Rängen. »Es ist ein Pflichttermin für die ganze Familie«, beschreibt ein zufriedener Vater während der Pause das musikalische Abendprogramm der Nachwuchskünstler unter der Leitung von Alexandra Herdieckerhoff beim

Jugendorchester und Claus Hütterott (Foto rechts) und Jürgen Boelsen beim Sinfonieorchester. »Wenn man das erste Mal dabei ist, ist man schon sehr nervös«, berichtet Solocellistin Jana Telgenbüschler (vorn) von ihren eigenen Erfahrungen. Mittlerweile gehört sie jedoch zu den bewährten Spitzenkräften im Orchester und konnte in diesem Jahr ihr Talent wieder beim Bundeswettbewerb »Jugend musiziert« unter Beweis stellen. Dort erreichte sie im Finale einen dritten Preis und durfte sich deshalb über besonderen Applaus freuen. Foto: Kleinemeier